

Goldene Hochzeit in Terfens/Vomperbach

Linus und Maria (beide 77)
Crepaz aus Terfens/Vomperbach konnten am 6. Februar das Fest der Goldenen Hochzeit feiern. Beide stammen aus Buchenstein in Südtirol. Linus war nach der Schule bei verschiedenen Bauern im Dienst, wurde 1934 zum italienischen Militär einberufen und mußte den Abessinienfeldzug und die nachherige Besatzung mitmachen. 1939 optierte er für Deutschland und wanderte im Juli 1940 nach Österreich aus, mußte hier zur Wehrmacht einrücken und kehrte erst im Jänner 1946 aus englischer

schaft in die Heimat zurück. Bis 1965 wohnte er in Uderns, seit dort im selbstgebauten Eigenheim in Vomperbach. Von 1946 bis 1975 war er Arbeiter in den Jenbacher Werken. Der Ehe entstammen ein Sohn und eine Tochter mit 3 Enkelkindern. Unser Bild zeigt das Jubelpaar anläßlich der Überreichung der Ehrengabe des Landes Tirol durch Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Gunther Weißgatterer in Anwesenheit von Bürgermeister Oswald Schallhart und Vizebürgermeister Karl Mauracher.